

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Poktan Angkasa telah berupaya mengorganisasi dan mengelola kelompok dalam usahatani padi organik setelah memiliki sertifikat organik LSO Sumbar terlihat dari partisipasi anggota dalam menjalankan tugas dan tanggungjawabnya dalam usahatani padi organik yang terdiri dari partisipasi anggota mematuhi aturan kelompok, partisipasi menghadiri pertemuan, dan partisipasi memberi kontribusi kepada kelompok. Sedangkan kepemimpinan pengurus Poktan Angkasa yaitu upaya para pengurus yang terdiri dari ketua, sekretaris dan bendahara menjalankan tugasnya. Mengatur pertemuan Poktan Angkasa yaitu jadwal pertemuan dan keberlangsungan pertemuan sesuai dengan prosedur standar rapat pada Poktan Angkasa. Catatan pembukuan Poktan Angkasa terdiri dari beberapa jenis catatan diantaranya catatan peraturan kelompok dalam usahatani padi organik, catatan pendaftaran, dan catatan pertemuan.
2. Poktan Angkasa tidak memiliki perencanaan kegiatan dalam usahatani padi organik setelah memiliki sertifikat, kelompok melaksanakan kegiatan usahatani padi organik setelah memiliki sertifikat berdasarkan SOP dan SOI. Kegiatan dimonitoring dengan cara menginspeksi kegiatan usahatani padi organik. Jika terjadi pelanggaran atau ditemui hal yang tidak seharusnya dilakukan pada saat inspeksi maka akan ada sanksi yang akan diberikan kepada anggota kelompok.

B. Saran

Upaya merencana dan melaksanakan kegiatan serta mengorganisasi dan mengelola kelompok atau yang disebut manajemen pada Poktan Angkasa dalam usahatani padi organik setelah memiliki sertifikat organik LSO Sumbar secara umum sudah dilakukan hanya saja beberapa upaya harus dilakukan seperti partisipasi anggota memasarkan produk bersama-sama, partisipasi anggota membantu anggota kelompok yang membutuhkan, mendisiplinkan pengurus dalam menjalankan tugasnya, menyimpan catatan sehari-hari anggota selama

musim tanam dan merencana serta mengadakan kegiatan lain selain kegiatan usahatani padi organik setelah memiliki sertifikat.

